
       Bureau exécutif 
 

Mercredi 19 janvier 2022 à 18 h 30 
              en distanciel 

 
    coMpte rendu 

 
Présents : Denis Ancelin, Jean François Chevalier, Olivier de Mourgues, Marianne Jouve, Martine 
Meunier, Françoise Roche, Eve Scheltens, Dominique Sechet, Viviane Walti,  
Excusés : Dominique Leclerc (en réunion avec l’UB) et Invités : Rémi Legras, Francis Rouleux, 
 

1. Informations générales 
 Report de la réunion du 21 janvier 

En raison de la pandémie, la rencontre de découverte du Comité pour les Promotions est 
reportée au vendredi 25 mars à partir de 19h. 
Il y avait 25 inscrits. 
Une newsletter a été envoyée aux 3èmes et 4èmes séries 
Denis met à jour l’inscription aux stages sur le site. 
Françoise revoit l’affiche. 
 

 Retour d’Hakima  
Elle reprend le lundi 31 janvier et à rendez-vous ce même jour avec la Médecine du 
travail. 
Sa présence permettra de supprimer les permanences téléphoniques tenues par les 
bénévoles le matin le bar en cas de compétitions. 

 
2. Le fonctionnement provisoire de la Maison du Bridge 

Le planning : manque : standard les vendredis 21 et 28 et jeudi 27 janvier 
                    Remplir le planning de février pour les Pass Vaccinaux. 
Frais de déplacement pour tous les volontaires qui viennent assurer des tâches au 
Comité, demander les fiches de remboursement km à Viviane. 
Travaux : Fenêtre et Cloisons mobiles :  prévenir l’équipe du ménage et assurer 
l’ouverture et la fermeture des locaux. 
  

3. Les compétitions 
 

Denis Frouein a assuré la mise en place des équipes d’Interclubs et envoyé les 
convocations. 
 

 Difficultés lors des finales de ligue ou de Comité :  
Il y a eu de nombreuses réclamations notamment par rapport aux tournois du dimanche 16 
janvier. 
 

- Rappeler aux arbitres l’obligation et le contrôle du port du masque 
- Dans le cas des compétitions par 4, rappeler aux membres des équipes qui 

débutent en cours de tournoi de présenter leur pass vaccinal à l’arbitre quand ils 
arrivent 



- Respecter les horaires des pauses et surtout de bien annoncer à quelle heure on reprend : 
                    Par 2 : 45 mn pour déjeuner et au minimum 30 minutes   / 20 mn entre 2 séances 
                    Par 4 : 30 mn pour déjeuner  / 30 (minimum 15) entre 2 séances 
Il y a débat pour le déjeuner en tournoi par 4 puisqu’on peut se relayer pour manger quand 
on ne joue pas. 15 à 20 minutes pourraient suffire pour ne pas allonger la durée du tournoi. 

- Prévoir un double ou triple affichage dans la salle pour éviter les attroupements 
 

 Statistiques 
Realbridge : 76 à 58 puis 48 
Par paire : senior honneur : 73 moins 49 % 
                    Senior mixte promo : 15 moins 65 % 
  

                 Total des senior mixte 165 moins 34 % 
    Par équipe : mixte honneur : 41 moins 44 % 

                            Senior mixte excellence : 21 moins 48 % 
 

4. Les finances 
 
Le Comité ne peut pas demander à bénéficier d’une aide à l’activité partielle en 
décembre compte tenu de la poursuite de l’activité (même si le nombre de compétitions 
et de joueurs ont été réduits) et du fait de la poursuite de l’arrêt de maladie de Hakima. 
 
La situation financière du Comité est stable 
Le comité a reçu 9 000€ de la Prévoyance à titre de remboursement des salaires payés à 
Hakima pendant les 6 mois de son arrêt de travail. Il est maintenant nécessaire de 
refaire tous les bulletins de salaire concernant cette période.  
Assurances : Le rapport d’expertise concernant la Climatisation n’est pas encore arrivé. 
Comptabilité : La personne envoyée par le Cabinet comptable et qui a un niveau de 
compétence largement supérieur aux tâches à effectuer, pour assurer le remplacement 
de Patricia, n’a pas pu venir à la date prévue en raison de la Covid. Ce rendez-vous a été 
reporté à la fin du mois. Ce cabinet est tenu d’assurer sa mission même si le 
collaborateur attitré est indisponible. Une évaluation sera faite à la fin de l’année 2022 
après la clôture de l’exercice 2021-2022, avant de prendre la décision de renouveler le 
contrat à l’identique. 

 
 
 
La réunion est levée à 20 h  

 
 
 
 
 
 
 

 


